



## **Auszug aus der Niederschrift**

### **4. Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport vom 18.05.2022**

---

#### **TOP 2. Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters zur Kenntnis genommen**

##### **2.1 Anmeldezahlen der Schulen der Stadt Erkelenz**

Erster Beigeordneter Dr. Gotzen teilt mit, dass für das Schuljahr 2022/2023 insgesamt 451 Schülerinnen und Schüler zur Klasse 1 an den Grundschulen der Stadt Erkelenz angemeldet worden seien. Für die weiterführenden Schulen lägen 513 Anmeldungen vor.

##### **2.2 Schließung des Grundschulstandortes Keyenberg**

Erster Beigeordneter Dr. Gotzen informiert den Ausschuss über ein Schulfest zur Schließung des Grundschulstandortes Keyenberg und lädt im Namen der Schulgemeinde alle Mitglieder des Ausschusses zur Teilnahme ein.

Er weist darauf hin, dass die verbleibende zukünftige 4. Klasse der GGS Keyenberg ab dem neuen Schuljahr 2022/2023 am Standort der Luise-Hensel-Schule unterrichtet würde.

##### **2.3 Mittagsverpflegung an den Schulen der Stadt Erkelenz**

Der Ausschuss wird von Ersten Beigeordneten Dr. Gotzen darüber in Kenntnis gesetzt, dass auf Grund des Auslaufens des Vertrages mit dem bisherigen Caterer eine Neuausschreibung der Lieferung der Mittagsverpflegung für die Schulen der Stadt Erkelenz notwendig war.

Das Ausschreibungsverfahren sei unter fachlicher Begleitung einer sehr erfahrenen Unternehmensberatung durchgeführt worden. Lediglich 1 Unternehmen habe ein Angebot abgegeben.

Das Ergebnis der Ausschreibung habe erwartungsgemäß gezeigt, dass eine Erhöhung des Essenpreises für alle Schulformen ab dem Schuljahresbeginn 2022/2023 nicht zu vermeiden wäre. Dies sei in erster Linie auf die erheblichen Preissteigerungen im Energie- und Nahrungsmittelsektor zurückzuführen.

Erster Beigeordneter Dr. Gotzen weist darauf hin, dass das Angebot an der Realschule und den beiden Gymnasien um ein Bowlangebot erweitert werde.

##### **2.4 Einrichtung von Willkommensklassen in Erkelenz**

Erster Beigeordneter Dr. Gotzen gibt einen Überblick über die schulische Situation der durch die Kriegshandlungen in der Ukraine geflüchteten Kinder und Jugendlichen, die Erkelenz erreicht haben und hier beschult werden.



**ERK  
EL  
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

Am 19.05.2022 besuchten 36 ukrainische Schülerinnen und Schüler die Luise-Hensel-Schule und 41 Schülerinnen und Schüler die Gemeinschaftshauptschule in sog. Willkommensklassen.

Die Einrichtung weiterer Willkommensklassen seien für das Cornelius-Burgh-Gymnasium und für die Peter Härtling Schule, Teilstandort Schwanenberg, vorgesehen.

## **2.5 Sachstand Förderprogramm „Moderne Sportstätte 2022“**

Erster Beigeordneter Dr. Gotzen berichtet über den derzeitigen Stand der Umsetzung des Landesprogrammes „Moderne Sportstätte 2022“. Er weist darauf hin, dass Maßnahmen, die nicht priorisiert und somit nicht im Rahmen der Landesförderung Berücksichtigung finden konnten, durch die Stadt Erkelenz finanziell gefördert würden.